

# *Cuba tiene la tasa más baja de letalidad por Covid-19 en Latinoamérica*

---



La Habana, 22 dic (RHC) Cuba exhibe hoy la tasa más baja de letalidad por Covid-19 en América Latina con un 0,9%, según la Organización Panamericana de la Salud (OPS).

Con los mayores índices en ese apartado están Perú (8,6), México (7,6) y Ecuador (6,3), precisó la fuente.

De acuerdo con el último parte del Ministerio de Salud Pública de Cuba (Minsap), la isla caribeña acumula 964 mil 237 contagios y 8 mil 316 decesos.

Desde octubre pasado se evidencia un control de la enfermedad con la significativa disminución de casos

diarios, muertes y hospitalizaciones que, según expertos, es reflejo del avance de la campaña de vacunación masiva a partir de los dos años de edad con inmunógenos de producción nacional.

Hasta el 19 del mes en curso, se administraron en este país 29 millones 370 mil 584 dosis de Soberana 02 y Soberana Plus, diseñadas por el Instituto Finlay de Vacunas, y de Abdala, este último fármaco del Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología.

El esquema completo alcanzó a nueve millones 498 mil 51 personas, lo cual representa el 84,9 por ciento de los habitantes (11,3 millones), y con al menos una inyección se encuentran 10 millones 316 mil 552 ciudadanos, que incluye a los vacunados con Soberana Plus como dosis única, informó el Minsap.

Tienen segunda dosis 9 millones 282 mil 787 cubanos y una tercera 8 millones 888 mil 264.

Cuba adelanta un refuerzo contra el coronavirus SARS-CoV-2, causante de la Covid-19, una estrategia que impactó ya en un total de 882 mil 981 personas, de ellas 72 mil 833 parte del estudio clínico y 810 mil 148 pertenecientes a territorios seleccionados y grupos de riesgo.

Asimismo, esta nación ocupa el primer lugar en América Latina y el segundo en el mundo en cuanto a la inmunización contra la infección, superada únicamente a nivel global por Emiratos Árabes Unidos, según el sitio digital Our World in Data. (Fuente: PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/280624-cuba-tiene-la-tasa-mas-baja-de-letalidad-por-covid-19-en-latinoamerica>



**Radio Habana Cuba**